



## NOROÑA LLAMA "INÚTIL" A MARKO CORTÉS, "CABEZA HUECA" A FOX Y "SUBNORMAL" A LOZANO

**A**PRO.- Durante el debate de la Comisión Permanente en el Senado de la República con el tema "No intervencionismo, respeto a las democracias", el diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña, llamó "inútil" a Marko Cortés, presidente nacional del PAN, "cabeza hueca" al expresidente Vicente Fox y subnormal a exsecretario de Trabajo, Javier Lozano. Durante su intervención en el debate,

el legislador petista se burló de que el líder panista y el expresidente no pudieron presenciar en Venezuela las elecciones del pasado domingo. "Me dicen que el récord de bateo es punto 400, que es casi imposible. Pues la República Bolivariana de Venezuela parece que se acerca al récord de bateo, porque bateó al inútil de Marko Cortés, adelantito del rancho del compañero presiden-

te López Obrador, y bateó al cabeza hueca de Fox, que hasta el subnormal de Lozano lo imita y se anda burlando de él: Vamos a salvar la democracia en Venezuela", enfatizó.

"El responsable del fraude electoral en 2006 va a Venezuela a meterse. No tienen vergüenza", dijo Fernández Noroña en alusión a Vicente Fox y a las elecciones presidenciales en las que Felipe Calderón obtuvo la Presidencia.



Foto: Cuartoscuro



Foto: Cuartoscuro